

# Verkehrsunfall auf B2

Göpfritz/Brunn – Die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild (gemeinsam mit der Freiwilligen Feuerwehr Brunn/Wild) wurden am Samstag den 26.06.2004 um ca. 05.00 Uhr mittels Sirene und Pager zu einem schweren Verkehrsunfall auf die B2 (Str.km 75,8) gerufen.

Nach einigen Minuten rückten unter dem Kommando von HBI Franz Litschauer insgesamt 23 Mitglieder mit 3 Fahrzeugen (RLFA 200, LFA, KDOF) zum Unfallort aus.



Aus bisher noch ungeklärter Ursache kam ein PKW, welcher in Richtung Wien unterwegs war, von seiner Fahrbahn ab und stieß mit einem entgegenkommenden LKW (Fa. Pilz) zusammen.

Im PKW befanden sich mehrere Personen, wobei laut abgesetztem Notruf vermutlich eine Person eingeklemmt war.



Beim Eintreffen am Unfallort war die vermutlich eingeklemmte Person bereits von den Sanitätern des ÖRK befreit.

Die Bundesstraße 2 wurde für den Verkehr komplett gesperrt, wobei eine Umleitung (im Wechselverkehr) auf einem Feldweg eingerichtet wurde.



Nach dem die Unfallaufnahme durch die Gendarmerie erledigt war, konnten auch die verunfallten Fahrzeuge verbracht werden.

Um ca. 06.20 Uhr rückten die letzten Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild ins Feuerwehrhaus ein.